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Zitat von skloff 

Ist das ein arschloch Verein man man man. Die solln absteigen und nie wieder hoch
kommen.

genau das habe ich gerade den Herren in Berlin mitgeteilt - Hertha hoffentlich auf nimmer
Wiedersehen
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